

第1回理事会を開催

5月12日(土)14時から、両国高校視聴覚室にて、平成24年度東京都立両国高等学校・附属中学校後援会 第1回理事会が開催されました。当日の様様をご紹介します。

今井会長・大井校長先生のご挨拶



今井会長のご挨拶



大井校長先生のご挨拶



小倉副校長先生のご紹介

冒頭、今井会長と大井校長先生のご挨拶がありました。大井校長先生からは、着任のご挨拶と、同じく新任の附属中学副校長 小倉先生のご紹介があり、生徒たちの成長と後援会の活動に対する期待が述べられました。

議長選出と議事

その後、今井会長が議長に選出され、下記の内容について議事が進められました。

<議事>

1. 平成24年度理事委嘱
2. 平成24年度学校役員紹介
3. 平成23年度事業報告
4. 平成23年度後援会会計決算報告
5. 同監査報告
6. 平成24年度後援会役員候補選出
7. 平成24年度事業計画(案)
8. 平成24年度後援会会計予算(案)



理事会風景

今年度初の顔合わせの場となった当理事会では、最初に理事、学校役員が一人ひとり紹介されました。平成23年度事業報告においては、両国高校創立110周年記念事業に参画したことなどについて報告があり、5つの委員会(役員候補指名委員会、進学講演会委員会、ホームページ委員会、周年行事準備委員会、制服リサイクル委員会)の活動について、それぞれ委員長より報告がありました。議事は順調に進行し、無事終了しました。議案は5月26日の総会にて諮られることとなります。

学年担当の先生方からの近況報告



中学 1 年 杉本先生



中学 2 年 山本先生



中学 3 年 武田先生



高校 1 年 南島先生



高校 2 年 渋谷先生



高校 3 年 高澤先生

議事開始前に中学、終了後に高校の学年担当の先生方から、それぞれ近況報告がありました。

中学 1 年生 ようやく学校生活に慣れてきたところで、今後、宿泊行事の検討などを行っていくとのお話がありました。

中学 2 年生 5月に大使館巡りを実施し、7月にはイングリッシュキャンプ（国内にて外国人講師の指導による英語での授業・生活を体験する合宿プログラム）に参加するとの報告がありました。また、今後、英語を使って多くの留学生との交流を体験させたいとのお話がありました。

中学 3 年生 5月に遠足で出かけた鎌倉に関するレポートを作成しており、代表作品を両国祭にて公表予定であること、また、進路指導においては、勉強に意味を見出して学べるよう、大学関係の仕事をされている関係者の方々を招いての講演なども検討していることが報告されました。

高校 1 年生 5月に足尾銅山での奉仕活動を行い、小雨まじりの中、植林活動を実施してきたとの報告がありました。学習面では朝テストなどに真面目に取り組んでおり、今後、更に自主性をもって学習に取り組めるよう指導していきたいとのお話がありました。

高校 2 年生 5月の鎌倉遠足の報告がありました。また、3月末に実施した外部業者の公開テストで当校生徒が全般に好成績を残したこと、志望大学として多くの学生が東大・千葉大はじめ難関国公立大学を第一希望にあげていることなどが報告され、大学進学に向けた期待が語られました。

高校 3 年生 各自の進路に向け、選択した授業に前向きに取り組んでいるとの報告がありました。また、下級生の保護者に対し、苦手科目を作らないようにすること、進路・選択科目は本人の希望・実力をふまえ、じっくり考えて決めることが大切であるとのアドバイスをいただきました。

今年度も後援会の活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。